

Appel au Président de l'Agglomération pour un Centre de santé à Cergy-Pontoise

L'Île-de-France est le plus grand désert médical de France.
L'agglomération de Cergy-Pontoise ne fait malheureusement pas exception à la règle. Elle la renforce même.

Alors que la France compte 1 médecin généraliste pour 653 habitants, ce ratio tombe à 1 pour 900 dans le Val d'Oise et 1 pour 2000 dans les deux principales communes de l'agglomération (33 généralistes pour 67 000 habitants à Cergy, 17 généralistes pour 32 000 habitants à Pontoise !) Les autres communes de l'agglomération ne sont guère mieux loties.

Au lieu de faire face ensemble, les villes se livrent à une concurrence féroce et souvent vaine pour accueillir des médecins.

Aujourd'hui de plus en plus de départements (Saône-et-Loire, Charente, Corrèze, Dordogne, Orne...) ouvrent des Centres de Santé au sein desquels les professionnels (généralistes, pédiatres, infirmiers, kinés, dermatos...) sont salariés, travaillent en équipe, pratiquent le tiers payant, accordent une place fondamentale à la prévention. Nous devons suivre cet exemple en réfléchissant à une véritable politique de santé à l'échelle de toute l'agglomération.

La création du Centre de Santé de Cergy-Pontoise, qui pourrait avoir son siège à Cergy et des antennes dans d'autres villes de l'agglomération, nous semble être l'objectif réaliste à nous fixer pour notre territoire.

Cet appel a été initié par les groupes et associations suivants :
Cergy Demain, Décidons Cergy, Eragny la Citoyenne, Jouy-le-Moutier en commun, Mouvement et Santé Cergy , Pontoise à gauche vraiment, UNAFAM antenne de Cergy-Pontoise Vexin.